

Wegbeschreibung Hohenkrähen

Zu Fuß vom Bahnhof:

Wenn man aus dem Bahnhof raus kommt, dann geht es nach links bis man auf eine T-Kreuzung kommt. Links geht es nach Rielasingen und rechts Richtung Autobahn. Dort an der Fußgängerrampe über die Straße und nach rechts weiter. Die Straße entlang bis man zum Rathaus (großes Haus mit heller Steinfassade) kommt. Vor dem Rathaus links und am Eingang vom Freibad vorbei über die Ach. Dann immer der Ach entlang bis man aus Singen heraus kommt. Dort links unter der Unterführung durch und der Straße folgen bis diese eine scharfe Linkskurve macht. Dort geht ein Weg gerade aus. Diesem Weg immer weiter folgen bis man am Fuße des Hohenkrähen angekommen ist. Von dort führt ein Trampelpfad den Berg hinauf bis zu den Häusern.

